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Протокол № 2 

Расширенного заседания Общественного совета по защите прав пациентов   при  

Федеральной службе по надзору в сфере здравоохранения  

(Волгоградское отделение) 
 

26 марта 2014 г.          г. Волгоград 

 

 

На собрании присутствуют: 

1. Едигарова Г.А. 

2. Данилина Л.Д. 

3. Мишин Н.В. 

4. Недогода С.В. 

5. Нестеренко А.А. 

6. Скрынникова Р.К. 

7. Соколовская Л.А. 

8. Солодовников А.Н. 

9. Тушнин В.Н. 

 

Приглашенные лица: 

1. Власов Я.В. – председатель Общественного совета по защите прав пациентов   при 

Федеральной службе по надзору в сфере здравоохранения 

2. Представители Территориального органа Росздравнадзора по Волгоградской области: 

Руководитель - Акимцева Г.В. 

Заместитель руководителя - Короткова И.Е. 

3. Представители министерства здравоохранения Волгоградской области: 

Заместитель министра - Себелев А.И. 

Помощник министра - Боязитова А.Н. 

Начальник фармотдела министерства - Левина Я.В. 

4. Представители ГУП «Волгофарм»: 

Советник директора – Божко Н.К. 

1-й заместитель директора – Терновая Т.В. 

5. Депутат Волгоградской областной думы, председатель комитета по здравоохранению, 

физической культуре и молодежной политике Латышевская Н.И. 

 

 

 Собрание считать открытым. 

 

Вопросы повестки дня: 

1. Проблемы обеспечения медицинских учреждений и пациентов Волгоградской области 

наркотическими средствами и психотропными веществами в связи с приватизацией ГУП «Волгофарм». 

Пути решения. 

 

2. Осуществление логистических услуг по обеспечению жизненно необходимыми лекарственными 

средствами лиц, имеющих право на предоставление набора социальных услуг, после приватизации ГУП 

«Волгофарм». 

 

3. Перспективы создания сети аптечных учреждений для обеспечения льготных категорий граждан 

лекарственными средствами, в том числе наркотическими средствами и психотропными веществами.  

Заместитель министра здравоохранения Волгоградской области Себелев Анатолий Иванович 

 

4. Обсуждение ситуации с лекарственными обеспечением пациентов Волгоградской области в связи с 

приватизацией ГУП «Волгофарм». 

 

Поступило предложение от Едигаровой Г.А.: заслушать информацию по вопросам повестки дня, решение 

по вопросам вынести в конце заседания. 

 

1. По первому вопросу выступил заместитель министерства здравоохранения Волгоградской 

области Себелев А.И. В докладе прозвучала информация о том, что в настоящее время у 

министерства здравоохранения  нет технической возможности обеспечить выполнение требований 
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по обороту наркотических средств и психотропных веществ. Минздравом Волгоградской области  

проводятся организационные мероприятия для подготовки складского помещения, отвечающего 

требованиям хранения наркотических средств и психотропных веществ. Для осуществления 

указанных мероприятий необходимо: 

1. Выделение 10 млн. руб. 

2. Срок необходимый для завершения мероприятий – 10-12 месяцев. 

 

Выступили: 

1. Власов Я.В., Латышевская Н.И., Едигарова Г.А., Недогода С.В., Божко Н.К. 

 

2. По второму вопросу выступила1-й заместитель директора ГУП «Волгофарм» Терновая Т.В. 

В настоящее время налажено полное взаимодействие между ГУП «Волгофарм», министерством 

здравоохранения области, ЛПУ и аптечной сетью по обеспечению жизненно необходимыми 

лекарственными средствами лиц, имеющих право на предоставление набора социальных услуг. 

Логистические услуги предоставляются на программном обеспечении, которое полностью 

разработано ГУП «Волгофарм» и является его собственностью. На сегодняшний день, учреждение 

является единственным предприятием, осуществляющим логистические услуги подобного рода в 

регионе. Для осуществления обеспечения отдельных категорий граждан задействовано 76 аптечных 

учреждений и собственный центр контроля качества. На компенсацию затрат по 

осуществлению логистических услуг направляется до 7 процентов от ассигнований на 

лекарственное обеспечение отдельных категорий граждан. Убыток ГУП «Волгофарм» по 

предоставлению логистических услуг по итогам 2012-2013 года и 2014 года составил 31, 9 

млн. руб. В настоящее время альтернатива ГУП «Волгофарм» в области отсутствует. 
 

Выступили: 

1. Левина Я.В., Божко Н.К., Боязитова А.Н., Тушнин В.Н. 

 

3. По третьему вопросу докладывал заместитель министерства здравоохранения 

Волгоградской области Себелев А.И.  В докладе прозвучала информация о том, что в настоящее 

время в регионе отсутствует аптечная сеть, аналогичная сети ГУП «Волгоформ» по обеспечению 

льготной категории населения лекарственными и наркотическими препаратами, детским питанием. 

Содержание аптечной сети в отдаленных районах области является не рентабельным и аптечная сеть 

ГУП «Волгофарм» из 76 аптечных учреждений является единственным поставщиком. Для решения 

вопроса лекарственного обеспечения отдельных категорий граждан необходимо будет создать 

альтернативную сеть аптечных учреждений на базе городских и центральных районных больниц в 

городах и районах области.  

 

Выступили: 

1. Божко Н.К., Левина Я.В., Едигарова Г.А. 

 

4. В обсуждении четвертого вопроса приняли участие все присутствующие и высказали 

единодушное мнение о том, что отсутствует полноценная информация об экономическом 

обосновании приватизации ГУП «Волгофарм», не оценены возможные риски, не просчитаны 

медико-социальные последствия приватизации. 

 

Постановили: 

1. Подготовить обращение к Губернатору Волгоградской области по вопросу приватизации ГУП 

«Волгофарм» и просить о встрече. 

2. Просить Общественный совет по защите прав пациентов   при Федеральной службе по надзору в 

сфере здравоохранения инициировать проведение внешнего аудита ГУП «Волгофарм» с целью 

определения рыночной стоимости, экономического обоснования целесообразности приватизации с 

учетом затрат будущего периода по организации лекарственного обеспечения отдельных категорий 

граждан, оборота наркотических средствами и психотропных веществ. 

3. Подготовить необходимую документацию для проведения  общественной экспертизы приватизации 

ГУП «Волгофарм» в Общественной палате РФ и ходатайствовать перед Общественным советом по 

защите прав пациентов   при Федеральной службе по надзору в сфере здравоохранения о 

проведении общественной экспертизы. 
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Голосовали:   «За» – единогласно 

«Против» - нет  

«Воздержавшихся» - нет. 

 

 

 

  

Собрание считать закрытым. 

 

 

 

Подписи:  

__________________________________________________________ Едигарова Г.А. 

__________________________________________________________            Данилина Л.Д. 

__________________________________________________________ Мишин Н.В. 

__________________________________________________________ Недогода С.В. 

__________________________________________________________ Нестеренко А.А. 

__________________________________________________________ Скрынникова Р.К. 

__________________________________________________________ Соколовская Л.А. 

__________________________________________________________ Солодовников А.Н. 

__________________________________________________________ Тушнин В.Н. 
 


